



Escuela Andaluza de Salud Pública
CONSEJERÍA DE SALUD Y FAMILIAS



DOCTORADO EN CIENCIAS DE LA SALUD POR LAS
R.D. 99/2011
UNIVERSIDADES DE SEVILLA Y JAÉN y Escuela Andaluza de Salud Pública.

ACTA Nº14/2021 (1 de 2021)
REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD INTERNA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO

LUGAR	La reunión se realizó virtualmente a través de una herramienta virtual.
FECHA HORA IN/FIN	Viernes, 10 de febrero de 2021. Hora inicio: 12:30h Hora fin: 13:30h
ASISTENTES	<ul style="list-style-type: none">• Eugenia Gil García, Departamento de Enfermería, Universidad de Sevilla.• Javier Ortega Ramos. Departamento de Podología. Universidad de Sevilla.• Ana María Porcel Gálvez. Departamento de Enfermería, Universidad de Sevilla.• Eugenio Velasco Ortega. Departamento de Estomatología. Universidad de Sevilla.• Ángel Oliva Pascual-Vaca, Departamento de Fisioterapia, Universidad de Sevilla.• María J. Escudero Carretero, Escuela Andaluza de Salud Pública. Granada.• Daniel Cabanillas Balsera, alumno de doctorado.
ORDEN DEL DÍA	<ol style="list-style-type: none">1. Aprobación si procede de las actas nº 11, 12 y 13.2. Informe de la coordinadora.3. Información boletín informativos 1 y 2.4. Valoración meeting experiencias compartidas.5. Nuevo convenio cotutela Universidad Veracruzana (México).6. Inicio del seguimiento del programa de doctorado. Repaso y valoración de la evaluación DEVA.

ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS

1.- **Aprobación** por unanimidad de las **Actas** 11, 12 y 13. Se publicarán en la web todas las actas de esta comisión, en un lugar que se ha habilitado para ello, tal como sugirió la DEVA en su evaluación.

2. Informe de la Coordinadora:

- Felicitaciones y comunicaciones:

- M^a Luisa Grande Gascón deja la CGC por su nombramiento como Directora del Centro “Andrés de Vandelvira” de la UNED en Jaén. Se espera que la Universidad de Jaén nombre alguien que la sustituya en esta comisión.
- Ana M^a Porcel Gálvez por su nombramiento como Directora del “Centro de Recursos de Aprendizaje y de Investigación” (CRAI) de la Universidad de Sevilla.
- Cambio en la Dirección de la EIDUS. Carmen Gallardo pasa a ser Vicerrectora de Estudiantes de la US y la dirección de la EIDUS pasa a Mercedes Arévalo. La Comisión Académica solicitará una reunión con la nueva directora.

- Información sobre los cambios incorporados en la web por actualización de la información de varias secciones.

- Está abierto plazo de la 2ª evaluación conjunta, para dar oportunidad a las personas que se habían quedado sin poder completar su registro.

- Está abierto el período de altas y bajas del programa, de profesorado. Termina el día 15 de febrero.

- Desde la Comisión Ejecutiva de la EIDUS se solicita a la Comisión Académica informes de valoración para la aceptación de tesis con tres directores. La normativa era muy estricta al respecto.

- En la comisión académica se ha decidido incorporar los capítulos de libros elaborados en el curso de la tesis que estén indexados en editoriales SPI, se podrá contemplar como requisito de la publicación obligatoria antes de la defensa de la tesis.

- Se informa de que este curso en la Universidad de Sevilla, no se habilita el segundo plazo de matriculación ya que no han quedado plazas libres. Una persona pregunta si no se pueden ampliar las plazas. Eugenia informa que no. Eso está relacionado con las normas de la DEVA. El Programa no tiene ahí capacidad de decisión.

3. Se informa de los dos **Boletines informativos**.

Se han puesto en marcha tal como quedamos en la reunión anterior (realizada del día 2 de octubre) y se informa del “comité editorial” para proponer los temas y ejecutarlos invitando a su participación.

Una de las noticias que se publicará en el 2º boletín guarda relación con los requerimientos del artículo requisito para publicar en toda tesis. En el boletín 2 queda reflejado lo que dice la normativa con respecto a las tesis por compendio. Pero resulta muy ambigua porque está hecha para todos los programas. Los requisitos de la CNEAI en la rama de ciencias de la salud y biomedicina son muy estrictos y no tenemos indicaciones claras para solventar las dudas de los doctorandos. Trasladaremos la preocupación a la

Directora Mercedes Arévalo en una próxima reunión. Se pone también de manifiesto la creciente dificultad de publicar en ese tipo de revistas.

- Se decide que los Boletines 1 y 2 se envíen por correo electrónico a todo el alumnado y profesorado del programa, aparte de colgarlo en la web.

- Se informa sobre la necesidad de actualizar también en la web los datos sobre la Comisión de Garantía de Calidad (CGC).

4. Valoración del **Meeting Experiencias Compartidas**.

Se informa de que en la mesa institucional estaban representados la Directora de la EIDUS de Sevilla, la Directora de la EASP y los decanos de Ciencias de la Salud de Jaén, de Enfermería, Fisioterapia y Podología de la US y de Odontología. Hubo más de 100 doctorandos/as conectados/as durante toda la mañana.

El equipo técnico de la EASP organizó el Meeting a través de la plataforma Zoom. El hilo conductor de la Jornada fue mantenido por María Escudero (representante de la EASP en la CGC) y Pedro Munuera (miembro de la CA).

Se pasaron tres controles de asistencia. Para recibir el certificado el alumnado debía pasar los tres controles. Ya se han enviado los certificados de asistencia y de ponencia.

La valoración de la Jornada por parte de la CGC es positiva. Todo funcionó técnicamente muy bien. La información y valoración que ha llegado del alumnado y profesorado es bastante buena.

La ponencia inaugural a cargo de José Martínez Olmo, investigador de la EASP, fue muy interesante. Parece que el alumnado se interesó especialmente por las ponencias relacionadas con el proceso de elaboración de la tesis.

Se informa que todos los videos de las jornadas están alojados en la web y se anima a verlos y difundirlos.

Se sugiere que si otros cursos la jornada es virtual se haga más corta.

Se expresa por parte de la CGC y CA, el agradecimiento y felicitación por el éxito de la Jornada al equipo técnico de la EASP.

5. Se expresa el Interés del PD por los convenios de cotutela y por las acciones conjuntas con otras universidades de otros países. Se informa del último convenio de cotutela firmado con la Universidad Veracruzana. Gracias al interés de la investigadora y profesora de la EASP, Clara Bermúdez Tamayo.

6. Valoración de la DEVA y comienzo con el seguimiento del PD.

Se revisa el informe de la DEVA y las recomendaciones. Se pide la colaboración de alguien para revisar algunas zonas de la web donde hay que modificar información. Se ofrecen los profesores Javier Ortega y Ángel Oliva para hacerlo en marzo.

Se recomienda fomentar la presencia de profesorado internacional. Se podría abrir una carpeta... Hay nombres, pero no actividades asignadas.

Se recomienda favorecer las respuesta a las encuestas de satisfacción. Se informará en el próximo Boletín Informativo.

Fdo.: Eugenia Gil García
Presidenta

Fdo.: María J. Escudero Carretero.
Secretaria